

ABSTRAK

Achmad Fatoni. 2023 “Implementasi Pendidikan Karakter Religius Melalui Kegiatan Keagamaan Di Madrasah Aliyah Negeri 2 Lamongan”. Skripsi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Dosen Pembimbing (1) Dra. Hj. Khotimah Suryani, M.Ag. (2). Muchamad Suradji, M.Pd.I

Kata Kunci : Implementasi Pendidikan Karakter Religius, Melalui Kegiatan Keagamaan.

Pendidikan merupakan suatu upaya sadar dan terencana yang bertujuan tidak hanya untuk memanusiakan manusia, tetapi juga untuk mengingatkan manusia akan perannya sebagai khalifah di bumi. Pendidikan memiliki peran yang lebih dari sekedar mengajarkan pengetahuan kepada para peserta didiknya, akan tetapi juga membangun kepribadian mereka agar memiliki akhlak yang mulia. Pendidikan hari ini cenderung hanya memprioritaskan pengembangan aspek akademis atau intelektual saja namun kurang memperhatikan aspek spiritual atau religiusitas individu. Padahal dalam membangun karakter peserta didik, pendidikan harus memperhatikan kedua aspek tersebut, tidak hanya berfokus pada pengembangan akademis semata. Oleh karenanya, penting adanya perhatian pada aspek spiritual atau religiusitas dalam pendidikan. Tujuan dari penelitian ini yaitu : (1) Untuk mengetahui implementasi pendidikan karakter religius melalui kegiatan keagamaan di Man 2 Lamongan. (2) Untuk mengetahui hasil dari implementasi pendidikan karakter religius melalui kegiatan keagamaan di Man 2 Lamongan. Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian Implementasi pendidikan karakter religius melalui kegiatan keagamaan di Madrasah Aliyah Negeri 2 Lamongan telah sesuai dengan tujuan implementasi pendidikan karakter religius yang dibuktikan dengan adanya beberapa bentuk kegiatan keagamaan yang dirutinkan adapun beberapa kegiatan keagamaan yang dirutinkan yaitu, Kegiatan tadarus Al Qur'an (membaca Al Qur'an), di Madrasah Aliyah Negeri 2 Lamongan ini dilaksanakan sebelum proses kegiatan belajar mengajar, Kegiatan tahfidzul qur'an ini adalah salah satu kegiatan keagamaan yang dijadikan sebagai program unggulan di Madrasah Aliyah Negeri 2 Lamongan, Kegiatan membaca do'a bersama sebelum memulai pembelajaran, yang dilaksanakan oleh guru dan para peserta didik adalah sebagai langkah awal dimulainya proses kegiatan belajar mengajar, Kegiatan muhadharah atau kultum dilaksanakan setiap hari tepatnya 10 menit sebelum sholat dhuhur, Sholat berjama'ah dhuhur merupakan kegiatan keagamaan yang rutin dilaksanakan di Madrasah Aliyah Negeri 2 Lamongan ketika bunyi adzan dhuhur telah dikumandangkan. Implementasi pendidikan karakter religius melalui kegiatan keagamaan juga telah memperoleh hasil, diantaranya yaitu, mulai tumbuh kesadaran para peserta didik untuk melaksanakan ibadah sebagai kewajiban kepada Allah Swt.